

Anfrage öffentlich	Datum 11.01.2016	Nummer F0005/16
Absender Stadtrat Buller		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 21.01.2016	

Kurztitel Schnittgutablagerung an der „Faulen Renne“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mir wurde als Stadtrat vom Gartenverein „Renngrund e.V.“ nach einem persönlichen Gespräch die Aufgabe übertragen, das in dieser Anfrage dargelegtem Problem vorzutragen und eine zeitnahe Antwort zu erbitten.

Hier die Anfrage:

Der südliche Bereich unserer KGV wird durch die „Faule Renne“ in ca. 60m Länge begrenzt. Die Pflegemaßnahmen (2 x pro Jahr) durch das Bauunternehmen ASTKA werden regelmäßig mit hoher Qualität durchgeführt. Auch im Jahre 2015. Zu unserem Erstaunen wurde jedoch das Mähgut erstmalig 2015 nicht abgefahren.

Nach Rücksprache mit dem Unternehmen ASTKA wurde Herrn Olle (Vorstand KGV) mündlich mitgeteilt, dass der Unterhaltsverband „Untere Ohre“ den Betrieb angewiesen hat, das Schnittgut an den Rändern der „Faulen Rennen“ abzulagern.

Mit dieser Vorgehensweis, auch ohne Rücksprache mit uns, erklärt sich der Vorstand unseres KGV nicht einverstanden. Über diesen Sachverhalt wurde schriftlich sowie auch mündlich der Verband der Gartenfreunde Magdeburg in Kenntnis gesetzt.

Wir möchten noch hinzufügen, dass die Pächter, die Anlieger der „Faulen renne“ sind, mit stetigem hohen Einsatz die nicht unterhaltungspflichtigen Seiten der „Faulen Renne“ regelmäßig pflegen.

Wir sind der Auffassung, dass die Entsorgung des Schnittgutes allein der Stadt Magdeburg obliegt. Selbstverständlich ist unser Vorstand bereit, mit an der Lösung dieses Problems zu arbeiten.

Soweit das Schreiben des Vorstandes in Person Herrn Olle an mich.

Ich möchte Sie um eine schriftliche zeitnahe Stellungnahme.

Mit freundlichem Gruß

Rainer Buller
Stadtrat